



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

15/11/2022

LEGISLATIVO

Se reúnen Monreal y Adán Augusto para hablar de la Reforma Electoral

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, y el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, se reunieron para tratar el tema de la Reforma Electoral y escuchar a los diversos sectores en la Cámara alta, de ser aprobada en la Cámara de Diputados. En conferencia de prensa, el también coordinador de Morena en el Senado detalló que en su encuentro en las instalaciones legislativas se trataron varios temas e iniciativas que al Ejecutivo Federal le interesa que se aprueben durante este periodo ordinario de sesiones.

<https://drive.google.com/file/d/1UkYx2e3GS-awKhEgrxmsltNtvN5pR1Th/view>